

学校便り

第8号
令和7年10月31日発行
八雲町野田生 146-1
0137 (66) 2341



学校教育目標

知 自己を見つめ 自ら学ぶ
徳 思いやりのある 豊かな心
体 強い意志 たくましい体

校訓

つむぎ輝け

現実的に未来を見る

八雲町立野田生中学校長 植田資世

矛盾を承知で書きます。

学校の良いところは胸を張って夢を語れるところですが、反面、未来については意外と漠然としたところがあるように感じます。

先日、2、3年生が二日間にわたって職場体験を実施しました。12の職場にご協力を頂きました。ご挨拶に伺った際に感じたことは、すべての事業所が「現実的」で「本気」であったことでした。学校のように緩くないのです。中学生であることにご配慮はありますが、世の中の現実に対して一切の妥協がない体験をさせていただきました。私はそう感じました。「一所懸命」だけでは食べていけない、という現実です。そしてこの現実を受け入れることから社会人がスタートする、そのような教えをいただいたと私は感じました。生徒たちは誠実に仕事に向き合って大きな成果を得ることができました。私は常々「自慢の生徒たち」であることを伝えさせていただいている。それに変わりはありません。では、先に書いた「現実的な厳しさ」を身につけられるような教育活動を我々が

できているかと言えば、全く十分ではありません。だからこそ今回の各事業所での教えは貴重なのです。教育は学校だけではできない、という時代です。言い換れば学校の持つ教育力だけでなく、家庭、地域の教育力も必要であるということです。学校は謙虚にこの力から学び、共に力を合わせて八雲町を担う若者を育てなければならない。改めて肝に銘じた次第です。

夢は語り続けます。現実に向かう力も育成します。本校で行っている「チーム担任制」は生徒にとってその時々で必要な助言を希望し選択する力、「本気の家庭学習」では明確な目的に向かって時間と能力を考え、その道筋をつける力を養っています。

この度お世話になった職場の皆様に心より感謝申し上げます。学校は視野が狭いです。だからこそ多くのご支援を賜りたいのです。手を貸してやろうと思っていただけるよう、今後も励みます。

学ぶ習慣の定着に向けて

11月6日（木）に全学年で学力テストがあります。先日、テストに向けた家庭学習計画を立てました。

学年を超えてグループをつくりました。グループごとに担当の先生が付いて、「目標は具体的にしよう」「家庭学習は『家に帰ったらすぐに机に向かう』のように時間帯や場所を考えよう」と、家庭学習の習慣化につながる助言をしました。



縦割りグループで家庭学習計画を立てました

月曜・木曜の放課後には、学習会を開いています。10名前後の生徒が自主的に参加しています。



図書室での放課後学習会の様子です



放課後学習会では先輩が教える姿が見られます

11月の行事予定

11月15日（土）には、本校を会場に八雲町PTA連合会研究大会が開催されます。「ヒグマ対策に関わって子どもの安全・安心のために地域・家庭・学校にできること」をテーマに、講演が行われます。7日（金）まで参加申し込みを受け付けています。ぜひご参加いただけますと幸いです。

日	曜	主な行事
1	土	交通安全確認の日
2	日	
3	月	文化の日
4	火	全校朝会 学力テスト前 部活動停止
5	水	学力テスト前 部活動停止
6	木	学力テスト（全学年） 進路説明会 14:30～15:30
7	金	町研サークル会議 1・3年生4時間授業（給食あり）13:10 下校 2年生5時間授業（給食あり）14:20 下校
8	土	
9	日	
10	月	教育相談
11	火	教育相談
12	水	職員会議
13	木	教育相談 CS合同ピア・サポート
14	金	教育相談
15	土	八雲町PTA連合会研究大会 10:00～11:30
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	専門委員会
20	木	中央委員会
21	金	
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	二者・三者面談
26	水	二者・三者面談 *水曜ですが6時間授業です
27	木	二者・三者面談
28	金	二者・三者面談
29	土	
30	日	